



MADRID : JOUR 1

publié le 12/05/2025

¡Rumbo a Madrid ! Le grand départ des 4e.

Descriptif :

Il était à peine 7h30 ce matin lorsque nos élèves de 4e BAKER, ELGAR et FONTAINE ont embarqué dans le car, direction l'Espagne. L'émotion était palpable pour nos élèves comme pour les parents. Cinq heures plus (...)

Il était à peine 7h30 ce matin lorsque nos élèves de 4e BAKER, ELGAR et FONTAINE ont embarqué dans le car, direction l'Espagne. L'émotion était palpable pour nos élèves comme pour les parents.

Cinq heures plus tard, nous passons la frontière et découvrons le panneau tant attendu : "ESPAÑA" ! Les téléphones vibrent : les notifications des opérateurs annoncent la grande nouvelle... Ça y est, nous ne sommes plus sur le territoire français !

Une pause déjeuner bien méritée sur une aire d'autoroute del País Vasco (Pays basque espagnol) nous permet de recharger les batteries avant de reprendre la route vers notre destination finale.

Il est presque 19h45 lorsque nous arrivons enfin à Colmenarejo dans la Communauté Autonome de Madrid, où les familles espagnoles nous attendent avec impatience. Sourires, bienvenue chaleureuse, et déjà les premiers mots échangés en espagnol : le séjour linguistique et culturel vient de débuter...

¡Bienvenidos a España !

Les élèves vont pouvoir se reposer avant la journée bien remplie qui les attend demain !

¡Hasta mañana !

Et n'oubliez pas....

Nous vous donnons RDV en ligne, le mardi 13 mai à 18h00. Pour cela, [cliquez ici pour vous connecter !](#)

El equipo de profesores.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.